

## ABSTRAK

**Iksan Hasim, Nim 231 409 038**“Jobo Sone” (suatu penelitian sosial budaya di desa Garojou Kecamatan Oba Utara Kota Tidore Kepulauan). Skripsi, Gorontalo, Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Gorontalo 2013.

Budaya Jobo Sone adalah salah satu dari sekian banyak diantara budaya dan adat istiadat Kota Tidore, yang sarat dengan nilai-nilai luhur yang terkandung pada makna, bahan dan pelaksanaannya. Budaya dan adat istiadat ini berdampak positif secara interna terhadap sistem norma yang berlaku di Maluku Utara, khususnya di Kota Tidore tepatnya di desa Garojou. Dan secara eksternal berimplikasi pada tataran nilai dan norma karakter bangsa Indonesia secara umum. Sehingga dengan demikian budaya Jobo Sone ini menjadi penting eksistensinya dan masih perlu untuk tetap dipertahankan dan dilestarikan oleh masyarakatnya.

Berdasarkan uraian diatas maka penulis mengajukan permasalahan pada penelitian ini: (1) Bagaimanakah pelaksanaan budaya Jobo Sone di desa Garojou Kecamatan Oba Utara Kota Tidore kepulauan. (2) Makna dan nilai-nilai yang terkandung dalam pelaksanaan budaya Jobo Sone.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif, menggunakan, pengumpulan data, disamping kajian teori, juga dilakukan teknik wawancara dan melakukan pengamatan atau observasi. Untuk menghasilkan penelitian kualitatif deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) bagaimanakah pelaksanaan budaya Jobo Sone Antara lain: Polu Majarita (bermusyawarah), Fang Bulu (membayar kain putih), Gololi, (mengantar). (2) Makna dan nilai yang terkandung dalam Jobo Sone. Berdasarkan permasalahan diatas menganalisis bahwa makna dan nilai yang terkandung dalam Jobo Sone adalah nilai kekeluargaan, nilai gotong royong, nilai agama (religius) nilai pendidikan.

Akhirnya peneliti menyarankan bagi pemerintah, dan tokoh agama bisa menjadi landasan bagi masyarakat desa Garojou agar dapat selalu menjaga dan mempertahankan eksistensi pelaksanaan budaya Jobo Sone sehingga makna dan nilai-nilai yang terkandung dalam pelaksanaan budaya Jobo Sone akan selalu nampak dari generasi-kegenerasi akan terlestarikan.

Kata kunci: Jobo Sone, Pelaksanaan, Makna dan Nilai-Nilainya